

Arenas Limpias

El proyecto consiste en utilizar las playas como escenario para difundir el concepto del Desarrollo Sustentable y las prácticas cotidianas que podemos realizar para cuidar el ambiente. La concurrencia masiva que tienen las playas de nuestro país durante el verano las convierte en el lugar ideal desde donde incentivar el compromiso ciudadano, destacando que el ambiente es el lugar que compartimos todos los días y que no solo abarca lo referente a la naturaleza: respetar al otro también es cuidar el ambiente.



¿Qué significa Desarrollo Sustentable?

El desarrollo sustentable supone que el desarrollo económico y social y el aprovechamiento de los recursos naturales deberán realizarse a través de una gestión apropiada con el ambiente, de manera tal que no comprometa las posibilidades de las generaciones presentes y futuras.

Es un proceso integral que exige a los distintos actores de la sociedad compromisos y responsabilidades en la aplicación del modelo económico, político, ambiental y social, así como en los patrones de consumo que determinan la calidad de vida.

¿Qué significa un Balneario sustentable?

Se refiere al compromiso que asume una empresa privada para con su comunidad en materia de cuidado de los recursos, respeto por las condiciones de trabajo y el impacto ambiental que su actividad conlleva, como cualquier empresa que desarrolle su actividad de manera responsable.

Esta unión tiene como objetivos:

- Incentivar un cambio organizacional profundo, que promueva nuevas y mejores relaciones entre los usuarios y trabajadores del balneario, favoreciendo la diversidad cultural, social y territorial de la ciudad.
- Impulsar la responsabilidad ambiental a través del fomento de buenas prácticas para con el ambiente;
- Asumir los efectos ambientales de las conductas organizacionales sobre las personas y el entorno como parte de un proceso de mejoramiento continuo.

¿Cuál es la importancia de modificar las prácticas ciudadanas?

La Educación para el Desarrollo Sostenible permite que cada ser humano adquiera los conocimientos, las actitudes y los valores necesarios para forjar un futuro sostenible, mejorando la calidad de vida de los habitantes de la ciudad.

Es importante que cada ciudadano reconozca su capacidad de cambio y la importancia de sus acciones en la vida colectiva de una ciudad. Conocer las distintas maneras de cuidar lo público es la primera forma de hacerlo, para lo cual es necesario forjar un fuerte sentido de pertenencia con cada uno de los componentes sociales.

Actividades a desarrollar:

- Apertura de un stand de Green Cross en donde se brinde información sobre el Desarrollo Sustentable. Se dispondrán distintas piezas graficas a fin de difundir la presencia de la ONG en la playa y la fusión con el balneario.
- Entrega de folletería e instalación de cartelera informativa con varios ejes

temáticos, que culminarán con un evento cada fin de semana.

- Instalación de varios tachos de basura diferenciados, con la correcta instrucción sobre los criterios para la separación de residuos.
- Organización de actividades deportivas (tenis, gimnasia, rollers, skate, yoga, etc.) para promover la importancia de mantener el propio cuerpo en buen estado, lo saludable del ejercicio y cómo se relaciona el bienestar con el disfrute del aire libre.
- Realización de charlas sobre la temática ambiental con personalidades representativas.

¿Por qué es bueno para su empresa sumarse a este proyecto?

Las empresas pueden desempeñar un papel muy importante en la vida de las personas no solo como proveedoras de empleo y de riqueza, sino como agentes de desarrollo social. La filantropía corporativa ha dejado de ser una actividad autónoma confiada a una fundación y cada vez forma más parte de las estrategias que contribuyen a realizar el objeto social de la empresa.

